



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Rodrigo Telechea es un joven menuquense que busca crear conciencia en la sociedad sobre diversos temas que generan preocupación, la niñez, las guerras, la paz en el mundo, por citar solo algunos ejemplos, tratando de realizar acciones que visibilicen estas preocupaciones.

En esta oportunidad se encuentra recorriendo una distancia de 800 km. desde Dina Huapi hasta Chimpay, este año bajo el lema "Por una humanidad en Paz".

Dio inicio al recorrido el pasado 10 de agosto, llegando en la primera etapa a Picaniyeu, habiendo transitado los 60 primeros km. de la travesía.

Su hoja de ruta finaliza en la Cuna de Ceferino, donde espera llegar el próximo 27 de Agosto en coincidencia con la celebración del Beato Ceferino Namuncura.

Rodrigo en estos días continúa su recorrido por la Ruta Nacional 23, llegando el pasado 17 de agosto a Los Menucos, donde tuvo un gran recibimiento de parte de los vecinos.

Luego de un día de descanso continuo hasta Valcheta, de allí se dirige por la Ruta Provincial 4 a Valle Medio. El tramo final lo recorrerá por la Ruta Nacional 22 hasta llegar a Chimpay.

En el año 2021, Rodrigo recorrió 365 km. uniendo Los Menucos y Chimpay, bajo el lema "Por una infancia feliz", repitiendo este año la experiencia transitando una distancia mayor.

Por ello;

Autoría: Soraya Yauhar y Darío Ibañez Huayquian.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo, social y religioso la travesía que realiza el menuquense Rodrigo Telechea, uniendo las localidades de Dina Huapi y Chimpay en una distancia de 800 km. Dicha travesía dió inicio el 9 de agosto del corriente año 2022, para culminar el 27 de agosto del mismo año en la ciudad de Chimpay, bajo el lema "Por una humanidad en Paz".

Artículo 2°.- De forma.